

**Email :**

laurent.spang@univ-lorraine.fr

Alma mater :

Université de Lorraine, Université de Bourgogne

Sujet(s) de recherche :

Le contrôle de gestion dans l'Assurance Maladie
Les liens entre contrôle de gestion et contrôle interne

Laurent SPANG

Maître de conférences

UFR Droit, économie & administration /

FCC

Laurent Spang est Maître de Conférences en Sciences de Gestion à l'Université de Lorraine (UFR DEA de Metz) où il enseigne entre autres le contrôle de gestion, la consolidation comptable, la comptabilité de gestion, la comptabilité générale. Titulaire d'un doctorat obtenu à l'Université de Nancy 2, il se focalise principalement sur les thématiques suivantes : le contrôle de gestion dans l'Assurance Maladie, les liens entre contrôle de gestion et contrôle interne. Il est responsable du M2 CECO (Conseil Economique et Contrôle Organisationnel).

Fonctions

@UFR DEA – Maître de conférences

Publications académiques

4 documents

Articles dans une revue 2 documents

- Laurent Spang. Une explication de l'émergence et du développement du contrôle de gestion par une analyse en termes de fit : le cas des CPAM (Caisses Primaires d'Assurance Maladie).. *Gestion* 2000, 2012, 3, pp.29. .
- Laurent Spang. La modélisation de l'évolution du contrôle de gestion dans une population d'organisations : le cas des caisses primaires d'assurance maladie (CPAM). *La Revue des Sciences de Gestion*, 2011, 5 (251), pp.145-156. .

Ouvrages (y compris édition critique et traduction) 1 document

- Laurent Spang. Comptabilité générale. Ellipses, pp.576, 2023, Gestion, 2340075750.

Thèses1 document

- Laurent Spang. La modélisation de l'évolution du contrôle de gestion dans une organisation : le cas des Caisses primaires d'assurance maladie (CPAM). Gestion et management. Université Nancy 2, 2002. Français. .



Documents récupérés de l'archive ouverte HAL